La Dirección General del Instituto Politécnico Nacional, echó a andar las obras de remodelación del campo de futbol americano de las Águilas Blancas.

Con una inversión de 21.5 millones de pesos, la Dirección General del Instituto Politécnico Nacional, encabezada por la Doctora Yoloxóchitl Bustamante Díez, dio por iniciados los trabajos de remodelación del campo de futbol americano de los Águilas Blancas, y en general de todas las áreas deportivas que se encuentran en la Unidad Profesional Lázaro Cárdenas del IPN, en la Ciudad de México.

Como parte del 45 aniversario del equipo, la remodelación del campo consistirá en reemplazar el actual terreno empastado, que se encuentra en muy malas condiciones, por pasto sintético, y estará rodeado de una pista de atletismo de tres carriles.

Además, el nuevo proyecto contará con un sistema de alumbrado y cámaras de vigilancia, así como la reparación del Edificio del Nido. Se tiene pensado terminar las obras en aproximadamente 120 días, dependiendo de las condiciones climatológicas.



"Lo más importante de este evento es que ampliaremos las posibilidades para promover, con más fuerza, entre los estudiantes y la comunidad politécnica en general, el interés por la práctica de las actividades físicas, deportivas y recreativas, como parte integral de la formación profesional", declaró la doctora Yoloxóchitl Bustamante, quien estuvo acompañada por Humberto Soto, presidente de la Fundación Politécnico.

La dirigente dijo que este proyecto no se pudo iniciar desde antes porque no se tenían los recursos para una obra de esta magnitud, y reconoció el esfuerzo de los politécnicos para poder recaudar los 21.5 millones de pesos que se utilizarán de ahora en adelante.

El dinero provino de la siguiente manera: 5.5 millones por aportación del IPN, 11 millones de parte de la Fundación Politécnico, 3 millones de la Cruzada de Apoyo al Alma Mater y 2 millones de la COFAA (Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas del IPN).

Por otra parte, la Dra. se comprometió a realizar un proyecto similar el próximo año, para remodelar las instalaciones del estadio Wilfrido Massieu, en Zacatenco.

"Tengo que decirles que estamos decididos a que ésta sea solo la etapa inicial de Proyecto, ya que, sin duda, contaremos también con el apoyo de la comunidad para realizar, el próximo año, la remodelación y modernización del Estadio Wilfrido Massieu y de las instalaciones de futbol americano en el área de Zacatenco", finalizó.